

Projekte:

- Gehen-Kommen-Bleiben. Wissensbrücke – Ausstellung am Makartsteg Teil I + II. Migration in Salzburg seit den 1960er Jahren (§27 Projekt finanziert von der Stadt Salzburg / Integrationsbüro und der Universität Salzburg und in Kooperation mit dem Stadtarchiv Salzburg)
- Studie im Auftrag des BM für Europa, Integration und Äußeres (gemeinsam mit Georg Stöger) 50 Jahre Anwerbeabkommen mit der Türkei
- Gründung der Plattform „Migrationsgeschichte“ am 17.9.2014 in Salzburg

Konferenzen

2014 Konferenz 50 Jahre Anwerbeabkommen mit der Türkei

2012 6. Jahrestagung der Gesellschaft für Historische Migrationsforschung(mit Luise Artner-Sulzer) Kinder, Frauen und Familien. Migrationen in historischer Perspektive

2010 Asians in Europe